



AGRESSION D'UNE COLLEGUE, NOUS SOMMES TOUS CONCERNES.

L'ensemble des adhérents de la CGT SPIP 75, souhaite apporter son soutien à notre collègue CPIP victime d'une agression devant la maison d'arrêt de Villepinte, ainsi qu'à l'ensemble du personnel du SPIP 93.

Cette agression est inacceptable et inquiétante !

Le motif de cette agression, en lien direct avec son activité de CPIP au sein de l'établissement, semble être l'illustration extrême de la hausse des tensions ressenties quotidiennement dans les SPIP. Les conditions d'intervention qui se dégradent, et la charge de travail exponentielle ne permettent pas la mise en place d'un suivi satisfaisant. En milieu ouvert, comme en milieu fermé, elles sont source de tensions de plus en plus fréquente dans l'exercice de notre métier.

Afin que ce type de comportement ne se banalise pas !

**Afin de marquer notre solidarité vis à vis de notre collègue et de son service,
nous nous devons de réagir !**

La CGT SPIP 75 appelle l'ensemble des personnels à exprimer leur solidarité et leur soutien à la collègue agressée en participant :

- à la JOURNEE MORTE LE VENDREDI 21 NOVEMBRE 2014

- et au RASSEMBLEMENT A PARIS POUR LES COLLEGUES D'ILE DE FRANCE LE MATIN DU VENDREDI 21 NOVEMBRE

Paris le 18/11/2014